
  

在过去的两周内，我注意到一个被过度宣传的项目新闻，是有关向 100 年前曾遭受不公正

对待的一群华人致歉。我认为人们对致歉的措辞过度关注了——毕竟这是要对一群早已不

在人世的人道歉。 

 

谁又会为在加拿大境内遭受过痛苦的其他群体道歉和补偿呢？为什么华人就比其他的人更

重要呢？现在执政的加拿大政府并不亏欠他们什么。 

 

 


